

# Internacional Antifascista

## Capítulo Uruguayo ☀️

4 DE ENERO 2025

**Ante la noticia pública de la llegada de Edmundo González Urrutia a Uruguay y la reunión con el presidente de nuestro país, Luis Lacalle Pou, a realizarse este sábado 4 de enero, manifestamos nuestro más enérgico rechazo a dicha visita.**

Edmundo González, **excandidato ultraderechista opositor venezolano**, se hace pasar por líder democrático y, desde 2015, se dedica a atacar la democracia e institucionalidad venezolanas, fomentar golpes de Estado, sanciones, invasión militar, violencia, desestabilización, migración y muerte. Además, ha sido denunciado por sus vínculos con el asesinato y desaparición de curas durante la dictadura salvadoreña, y hoy cumple la función de ser un **operador político al servicio de los intereses del imperialismo estadounidense**.

En las pasadas elecciones en Venezuela, **Urrutia fue parte del golpe electoral contra el presidente electo Nicolás Maduro**: desconoció los resultados del Poder Electoral, firmó una carta como "presidente electo", instó a las fuerzas a dar un golpe de Estado, validó y difundió una página web fraudulenta con resultados y actas falsas que jamás presentó a las audiencias del Tribunal Supremo de Justicia. Además, el golpe incluyó acciones violentas contra sedes, amenazas, asesinatos y heridos, ciberataques y cortes de energía.

Los medios de comunicación hegemónicos son cómplices y se suman a la **campaña de propaganda golpista, difundiendo noticias falsas, encubriendo** las acciones violentas de la ultraderecha venezolana y jamás mostrando quién es realmente Edmundo González Urrutia, sus intenciones y su trayectoria.

**Edmundo se encuentra requerido por la justicia venezolana**, que ha emitido una orden de arresto por cargos que incluyen conspiración, complicidad en actos violentos, falsificación de documentos, blanqueo de dinero, desconocimiento de las instituciones del Estado, incitación a desobedecer las leyes y asociación para delinquir.

Este golpista está realizando una gira latinoamericana en busca de apoyo internacional y ha decidido visitar especialmente a sus aliados ideológicos y estratégicos: Javier Milei en Argentina y Luis Lacalle Pou en Uruguay. *Dime con quién andas y te diré quién eres.* Su visita se da en el marco de la asunción de Nicolás Maduro como presidente reelecto de la República Bolivariana de Venezuela, el próximo 10 de enero, y **tiene el objetivo de coordinar una campaña que desestabilice y prolongue el cuestionamiento internacional a las elecciones venezolanas, a su sistema de gobierno y a sus instituciones.** Desde hace meses se vienen planificando un conjunto de provocaciones para hacer caer un gobierno legítimo y cercenar la soberanía de un país hermano.

Estas prácticas se enmarcan en la vieja Doctrina Monroe de intervención y sometimiento de América Latina, concebida como patio trasero de EEUU. Donald Trump ha retomado esta retórica política que pone en amenaza los proyectos de desarrollo independiente de los países de América Latina y el Caribe.

Que nuestro actual presidente y gobierno se sumen a esta campaña desestabilizadora no es de extrañar, si se tiene en cuenta que ya participaron de la operativa al no reconocer al presidente electo Nicolás Maduro (hecho que derivó en el corte de las relaciones diplomáticas entre Uruguay y Venezuela).

**Confiamos en que el gobierno entrante no caerá en operaciones golpistas, ni en injerencia en los asuntos internos de otras naciones, y bregará por el respeto al derecho de las naciones a su autodeterminación.**

Convocamos al movimiento popular de nuestro continente a organizarse en unidad para que se cumpla la máxima de Eduardo Galeano: nuestro norte sea el sur.

***Internacional Antifascista - Capítulo Uruguayo***